



## **Le Conseil de l'Europe et Lilian Thuram contre le racisme dans le football**

Strasbourg, 07.05.2008 – A la veille de l'EURO 2008, la Commission européenne contre le racisme et l'intolérance (ECRI) du Conseil de l'Europe va rendre publique une déclaration « Tous contre le racisme » à Paris le 13 mai.

La déclaration sera présentée lors d'une conférence de presse à 16 heures à laquelle participeront :

- Eva Smith-Asmussen, Présidente de l'ECRI, et
- Lilian Thuram

La conférence de presse se tiendra dans les bureaux parisiens du Conseil de l'Europe, 55 avenue Kléber 75016 Paris, 1<sup>er</sup> étage (métro Boissière).

### **Contact Presse :**

**Henriette Girard**, Attachée de presse, Conseil de l'Europe, Tel. +33 6 75 65 03 39 ;  
[henriette.girard@coe.int](mailto:henriette.girard@coe.int)

\

## **The Council of Europe and Lilian Thuram against racism in football**

Strasbourg, 07.05.2008 – In the run-up to EURO 2008, the Council of Europe's European Commission against Racism and Intolerance (ECRI) will make public a declaration entitled "Unite against racism" in Paris on Tuesday 13 May.

The declaration will be presented at a press conference at 4pm in the presence of:

- ECRI President Eva Smith-Asmussen, and
- Lilian Thuram

The press conference will take place at the Council of Europe office in Paris (55 avenue Kléber, 75016 Paris – metro Boissière).

### **Press contact:**

**Henriette Girard**, Press Officer, Council of Europe, Tel. +33 6 75 65 03 39 ;  
[henriette.girard@coe.int](mailto:henriette.girard@coe.int)